



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2022

Bericht betreffend Erhöhung «Ausgabenbewilligung für die Jugendkulturpauschale Basel-Stadt» (2019–2022) und Erhöhung «Rahmenausgabenbewilligung für die Kulturpauschale Basel-Stadt» (2019–2022/25) für das Jahr 2022 aufgrund der Umsetzung «Trinkgeld-Initiative»

P221081

1. Der Regierungsrat genehmigt die Erhöhung der Rahmenausgabenbewilligung für die Kulturpauschale (GRB Nr. 18/47/13G vom 21. November 2018) für die Jahre 2019 bis 2022/2025 für die Kulturpauschale Basel-Stadt von Fr. 1'200'000 um Fr. 100'000 auf Fr. 1'300'000 für das laufende Jahr 2022.
2. Der Regierungsrat genehmigt die Erhöhung der Ausgabenbewilligung für die Jugendkulturpauschale (GRB Nr. 18/48/16G vom 21. November 2018) für die Jahre 2019 bis 2022 für die Jugendkulturpauschale Basel-Stadt von Fr. 1'000'000 um zusätzliche Fr. 50'000 auf Fr. 1'050'000 für das laufende Jahr 2022.

Begründung

Um die Förderung von einzelnen Projekten in der Jugendkulturpauschale (bis 30 Jahre) und in der Kulturpauschale (altersunabhängig) rasch verbessern zu können, wird eine Erhöhung der bereits bestehenden Fördergefässe um 50'000 Franken respektive 100'000 Franken für das Jahr 2022 beantragt. Die Erhöhung soll dem Anliegen der kantonalen Volksinitiative «Aktive Basler Jugendkultur stärken: Trinkgeld-Initiative» möglichst rasch in einem ersten Schritt entsprechen. Die Ausgaben gehen zulasten der ab Budget 2022 eingestellten zusätzlichen Mittel zur Umsetzung der kantonalen Volksinitiative «Aktive Basler Jugendkultur stärken: Trinkgeld-Initiative».

